



DEN HOLZBÄREN gab es gratis zum Haus dazu







eit weg vom Trubel Monacos liegt ein Skiort in den französischen Alpen, in dem sogar die Geissens ungestört über die Straße gehen können. Niemand spricht hier die berühmten TV-Millionäre an oder möchte ein Selfie. Valberg ist für sie der perfekte Platz, um abzuschalten. Hier schmieden Carmen, 54, und Robert Geiss, 55, Business-Pläne. Genießen die Zeit mit ihren Töchtern. Oder freuen sich über den Sieg im Rechtsstreit gegen Rapper Kollegah, der Davina, 16, und Shania, 15, in einem Song nicht nur verunglimpft, son-

dern auch Morddrohungen gegen die Mädchen ausgesprochen hat. "Mich hat er schon oft beschimpft", sagt Carmen. "Aber wenn es gegen meine Töchter geht, werde ich zur Löwenmutter." Jetzt muss der Rapper 100 000 Euro Strafe zahlen. "Für jede 50 000. Das tut weh", sagt Papa Geiss und Carmen fügt hinzu: "Wir sind beruhigt, dass die deutsche Justiz hier Recht gesprochen hat. Kinder müssen geschützt werden!"

MYSTISCHES ACCESSOIRE

Schwert und Drache

Mit dem Helikopter kostet der Flug von ihrem Wohnsitz in Monaco bis vor die Haustür 900 Euro. One Way. Luftlinie sind es keine 20 Minuten, mit dem getunten Lamborghini Urus etwas mehr als eine Stunde. Natürlich fehlt den Geissens Kitzbühel, wo sie jeden und alles kennen. Vor allem den Kids. "In Valberg kann man echt nicht Party machen", bestätigen beide unisono. Aber alle lieben dieses urige Hideaway direkt am Lift. Für 100 Kilometer Piste muss hier niemand anstehen.

Geplant waren vor fünf Jahren 150  $m^2$  Wohnfläche. Am Ende wurden es 320. "Wir können nicht klein", lacht Carmen. Das

QUOTEN-HIT
Am 3. 2. startet die
19. Staffel von "Die
Geissens – eine
schrecklich glamouröse Familie" auf
RTL2, 20.15 Uhr, als
Doppelfolge

Chalet, das von zwei Marmorlöwen bewacht wird, besteht aus riesigen Baumstämmen aus den Karpaten. "Zwei Lkw-Züge mit Holz sind dafür angerollt und 14 Tage später stand das komplette Haus. Baukastensystem", erläutert Robert. "Allerdings habe ich mich ein wenig verkalkuliert. Die Hütte kostet nur 150000 Euro, aber der Innenausbau hat richtig reingehauen. Am Ende war es ein Vielfaches! Allein das Dach um die 40000 Euro und der Kamin auch noch mal 10 Mille." Inspiriert hat die Geissens die frühere Blockhütte von Michael Schumacher in Norwegen. "So eine wollte ich auch haben. Und Robert hat sie mir geschenkt. "Besonders glücklich ist Carmen Geiss über ihre Luxus-Sauna für 48000 Euro "mit einer Heuwand voller Swarovski-Kristalle. Das duftet mega!" Überhaupt ist die Einrichtung ein Mix aus gemütlicher Skihütte und Hightech. Felle, Geweihe, Kamin, Das Schwarzbärenfell davor stammt von einem Tierpräparator aus Rosenheim. Samt Zertifikat. Aufgelockert wird die Bergromantik durch modernste Technik in der Küche inklusive 1000-Grad-Diamant Grill. Die Badezimmer haben Fußbodenheizung und 250 Kilo schwere Granit-Waschbecken. Im Esszimmer hängt ein gigantischer Kronleuchter. Der Rest sind Mitbringsel aus aller Welt wie das stählerne Ehebett aus Thailand. "Wir

kaufen überall Sachen auf Halde", erzählt Robert. Auch auf ihre neue 500-m2-Wohnung in Monaco warten schon Möbel. "Letztes Jahr hatten wir einen kleinen Durchhänger, haben uns nach der Weltreise etwas zurückgezogen", sagt Carmen. 2020 starten sie wieder durch. Auch optisch: Während Robert mit seinen 2014 transplanierten Haaren ganz zufrieden ist, hat Carmen jede Menge Pläne: zuerst fünf Kilo abnehmen. Mit Shakes, Außerdem sucht sie den richtigen Platz für ein neues Tattoo. In die Unterlippe innerhalb des Mundes hat sie sich gerade in großen Lettern "KISS" stechen lassen. Und die Korrektur ihrer Nase wäre ihr Traum. "Ich will so eine niedliche Stupsnase haben wie Shania", sagt sie. "Die Leute denken ja ohnehin, dass ich operiert bin bis zum Gehtnichtmehr. Was so nicht stimmt! Aber jetzt bin ich in dem Alter, in

dem man wirklich mal was für sich tun kann. Bei Davina wäre es allerdings schon der Hammer – mit dann 17 Jahren."Die große Geiss-Tochter liebäugelt ebenfalls mit einer Nasen-OP.

Geschäftlich läuft es ohnehin. Grade dreht Familie

Geiss die 19. Staffel und demnächst die 300. Folge ihrer Doku-Soap "Die Geissens". Carmen plant eine eigene Design-Kollektion. Richtung Shape-Wear à la Kim Kardashian. Robert will mit seinem Label Roberto Geissini den osteuropäischen und asiatischen Markt an deren Umschlagplätzen ins Visier nehmen. "Ich baue Lagerhäuser im Industrieviertel von Istanbul und im coolen Wynwood District von Miami. Wir gehen jetzt weltweit. "Und auch die Geiss-Töchter geben Gas. "Ich lerne Business in der Schule und steige später bei Papa ins Marketing ein", sagt Davina. Shania hat schon einen Modelvertrag in Miami und designt nebenbei T-Shirts für das Label des Vaters. Motiv? Totenköpfe, natürlich.



FAMILIEN-ANSCHLUSS Die Geissens haben BUNTE-Autorin Nike Emich (2. v. l.) schon für einige Homestorys die Türen geöffnet

CARMEN

HATTE SICH

**EIN HOLZHAUS** 

GEWÜNSCHT.

ROBERT HAT

ES IHR